



**GARDA MEDIA**

# **Jumat Curhat Polsek Surade Polres Sukabumi Mendekatkan Polisi dengan Masyarakat, Sejuknya Dialog di Masjid Ibadurahman**

**Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)**

Jan 27, 2024 - 11:27



*Jumat Curhat Polsek Surade Polres Sukabumi Mendekatkan Polisi dengan Masyarakat, Sejuknya Dialog di Masjid Ibadurahman*

SUKABUMI - Pada Jumat, 26 Januari 2024, pukul 12.00 WIB, Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH.MM., melaporkan kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunungsungging dalam rangka Jumat Curhat Polsek Surade di Masjid Ibadurahman A Desa Gunungsungging, Kecamatan Surade.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Surade menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, menampung aspirasi warga, serta menyampaikan himbauan Kamtibmas guna menciptakan suasana yang kondusif menjelang Pemilu 2024.

Bhabinkamtibmas Desa Gunungsungging memulai kegiatan dengan melibatkan warga dalam sholat Jumat, yang kemudian dilanjutkan dengan Jumat Curhat *PRESISI* bersama. Dalam sesi curhat, beberapa aspirasi masyarakat disampaikan, termasuk permintaan agar kepolisian melakukan razia terhadap knalpot brong yang mengganggu ketertiban lingkungan.

AKP Asep Sundana, SH.MM., selaku Kapolsek Surade, menyampaikan, "Kegiatan ini menjadi ajang positif untuk mendengarkan langsung keinginan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Kami juga memberikan himbauan terkait menjaga keamanan, khususnya menghadapi Pemilu 2024."

Dalam suasana yang hangat, masyarakat juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Polsek Surade, khususnya Bhabinkamtibmas Desa Gunungsungging, yang terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Surade, terutama di Desa Gunungsungging.

Laporan dari Kapolsek Surade menyatakan bahwa kegiatan Jumat Curhat Polsek Surade berjalan dengan aman dan kondusif. Dialog yang terjalin di Masjid Ibadurahman A mencerminkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.